



岐阜北週報

1月 職業奉仕月間

| | | | | |
|-------|-----------|-------|-------|-----------|
| □ 題 字 | 辻 博 | □ 会 長 | 辻 博 | |
| □ 例 会 | 毎週水曜 | □ 副会長 | 榊原 典夫 | 2021-2022 |
| □ 会 場 | 都ホテル岐阜長良川 | □ 幹 事 | 岡田一二三 | No.1838 |
| | | 会報委員長 | 三木 淳 | 22.1.12 |

前回の記録

第 1837 回 例会 12 月 25 日 (土)
クリスマス家族例会

担当：親睦交流委員会

本日の予定

第 1838 回 例会 1 月 12 日 (水)
慶祝行事
新年互礼会

担当：会長・幹事・SAA

次回の予定

第 1839 回 例会 1 月 19 日 (水)
クラブフォーラム
ガバナー補佐訪問

担当：職業奉仕委員会

会長挨拶【辻 博 会長】



上半期の例会も今日のクリスマス家族例会が最後となりました。

振り返りますと、8月、9月の例会が新型コロナウイルスの感染拡大（第5波）によって休会となりましたが、10月からは緊急事態宣言もあけ、予定通りに例会を開催することができました。ただし、中止になったのが7月の長良川清掃、若松学園のサマーキャンプ、9月は長良川との合同例会、10月は若松学園祭、11月は、献血例会12月は、若松学園クリスマス会など、奉仕活動には参加することはできませんでした。また、インターアクトの年次大会、岐阜・大垣地区協議会、岐阜AグループのIMは

会長挨拶 続き

リモートでの参加となり、通常例会以外、例会場以外での活動は、ほとんど参加することができませんでした。唯一、青少年奉仕の岐阜北バレーボールカップについては、少年団役員の皆様のご尽力により、無事、全スケジュールをこなすことができました。来年からの下半期は、また、新しいウイルス（オミクロン株）が発生してきており、どうなっていくかは、わかりませんが、なるべく多く活動できるといいと思っています。

また、うれしいニュースとして、先日、島戸龍史君のインフォメーションが終了し、1月からの入会が正式に決定いたしました。これで40周年会員40名に到達し、6月の40周年記念には40名以上での開催が実現しますので、来年はそこに向けて全力で進んでいきたいと思っています。

出席報告

会員数：39名
出席数：32/39名
出席率：82.05%
欠席者：7名（出席免除 5名 94.12%）

会員表彰・委嘱状

- ・ポール・ハリス・フェロー3回目
山口 八郎 会員



- ・米山功労クラブ感謝状
岐阜北ロータリークラブ



ニコニコBOX（敬称略）

- 岡田 忍：同文
- 松野 秀計：同文
- 波多野光裕：メリークリスマス
- 原尾 勝：親睦委員の皆様、本日はお世話になります。
- 小泉 宣昭：メリークリスマス 親睦委員のみなさん、今日はどうもありがとうございます
- 前田 吉彦：同文
- 林 隆行：同文
- 前田 裕弘：同文
- 近藤 祐司：メリークリスマス
- 三木 淳：2年振りのクリスマス例会です。楽しみましょう。

幹事報告

- ・ガバナーノミニー決定宣言の報告
篠原一行氏（多治見リバーサイドRC所属）が指名された。

例会行事 クリスマス家族例会

- ・司会 大島 愛子 会員
- ・挨拶 親睦交流委員会 湖山 浩行 委員長
- ・乾杯 前田 吉彦 パスト会長
- ・ビデオ上映 大島 愛子 会員
- ・ジャンケン大会 湖山 浩行 会員
- ・ロータリーソング『手に手つないで』 斉唱
- ・閉会挨拶 榊原 典夫 副会長



例会受付 親睦交流委員会

ニコニコBOX（敬称略）

- 辻 博：メリークリスマス
- 岡田一二三：メリークリスマス
- 榊原 典夫：メリークリスマス
- 森本 時夫：親睦さん、お世話になります。
- 山口 八郎：今年は色々とお世話になり、ありがとうございました。来年もよろしく！
- 永瀬 章：メリークリスマス
- 小森 保敏：親睦の皆さんご苦労様です。
- 国井 省二：同文
- 片桐順一郎：今夜をたのしく

例会行事 クリスマス家族例会



懇親会乾杯 前田吉彦パスト会長



懇親会 ビデオ上映



閉会あいさつ 榊原典夫副会長

次回例会のご案内

第 1839 回 例会 1月19日 (水)
クラブフォーラム
ガバナー補佐訪問
担当：職業奉仕委員会

会報・広報 12月担当 渡辺俊介